

Proyecto de resolución

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación...

RESUELVE

Que se arbitre los medios necesarios para que el gobierno Nacional cumpla con los aportes acordados para reactivar la construcción de la obra Ruta Sumampa - Sol de Julio en Santiago del Estero, límite con la provincia de Córdoba.

Ricardo Daives

Diputado Nacional

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

La paralización de la obra pública por parte del gobierno Nacional, es un hecho que está afectando la continuidad de los proyectos que se encontraban en ejecución como también el empleo que genera en el sector.

En su mensaje anual, el día 27 de abril de 2024, el Sr. Gobernador de Santiago del Estero Dr. Gerardo Zamora expresó que una de las obras afectadas por este motivo es "la construcción de la Ruta Sumampa - Sol de Julio, límite con Córdoba".

Esta obra vial mejoraría significativamente el acceso y la calidad de vida de los habitantes de la zona.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares me acompañen en la aprobación del presente Proyecto.

Ricardo Daives
Diputado Nacional